



UNION EUROPÉENNE

Bruxelles, le 30 octobre 2011
A 435/11

Déclaration de la Haute Représentante, M^{me} Catherine Ashton, sur les échanges de tirs dans la Bande de Gaza

M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

"Je suis vivement préoccupée par la reprise des échanges de tirs dans la Bande de Gaza et le sud d'Israël à la suite du tir depuis Gaza, par le Djihad islamique, de roquettes visant Israël. Je condamne sans réserve les tirs visant aveuglement des civils, où qu'ils se trouvent. J'appelle toutes les parties à respecter le cessez-le-feu conclu grâce aux bons offices de l'Égypte."

P R E S S

POUR EN SAVOIR PLUS:
Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 299 97 80 - Michael.Mann@eeas.europa.eu
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu
COMM-SPP-HRVP-ASHTON@ec.europa.eu
www.eeas.europa.eu

FR